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为什么股票期货都亏损-做股指期货为什么总是亏损-
股识吧

一、做期货为什么亏钱的比较多

就目前的情况下，无论做股票还是做期货都是亏钱的比较多，当然不排除某些内幕
原因，价格操作原因等等。
但是我认为做投资亏损的根本原因是没摆正投资心态，没有好的投资策略，没有做
到严格的执行。
早我向我的客户推荐期货的时候，我要他们做的第一件事就是做好止赢止损，要不
然真的是亏得多，所以要努力提升自己投资能力，而不能把因素全部归于别的方面

二、做股指期货为什么总是亏损

可能交易方法和心态还不是太好吧！另外现在股指期货限制的比较厉害，并不是太
适合交易！如果想做的话，可以做做模拟

三、炒股和期货为什么我还在一直亏钱

其实你已经在成功的门口了，快成了。
十年磨一剑吗。
建议你多总结，找比赛的前几名成绩，多研究高手的方法，也许随时就顿悟了。
祝福你好运。
还有问题可私信。
等你到股票，期货的内盘，外盘，外汇都能赚钱的时候，那你就真正的会了，是高
手了。
祝福你。

四、为什么大部分做期货的都在亏钱
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市场肯定是有赚有亏，单子只要下进去就有50%的机会赚钱，学习和经验的积累会
把这个几率升高那么几个到几十个百分点而已。
市场是客观的，交易者是主观的，想赚钱就只有努力的让自己客观一些。

五、股指期货亏损都有哪些原因？

目前来看，自身交易做错方向，逆势做单不止损，抗单等都是原因。
还有一个原因是目前的手续费比较高，如果做日内交易，平今仓会被收取高额手续
费。
不过这一点也有解决的办法。
开户 私信我

六、为什么股票期货投资者总是亏的多赚的少

投资有风险，这行都是亏损的比盈利的多零和游戏，有赚的肯定就是对应亏损那些
资金量大，经验丰富的肯定盈利的概率大些

七、为什么从股票转战期货的人大多容易亏钱

那是因为他用股票的方法做期货，股票跌了很多人电脑一关就不管了，硬抗。
但是在期货市场，一天的走势随时变，一不小心就爆仓。
做反了也像股票一样拿着，不爆你爆谁呢！还有一点，做股票的人做期货，很容易
和趋势作对。
我开始就是这样。
曾经看着很低的点了，要反弹的，就去博涨，结果跌爆仓了，然后马上再来一手涨
，以为这下不会再跌了吧。
最后又爆了。
连续爆三手后终于没脾气了。
才慢慢来研究期货，现在觉得当时操作好傻！一直和趋势作对！
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八、为什么期货、股票亏钱？
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